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СОБРАНИЕ 
ТРУБНИКОВ

Вчера во Дворце куль
туры Новотрубного за
вода состоялось собра
ние партийно-хозяйст
венного актива Глав- 
трубоетали. Его участ
ники: руководители
предприятий трубной 
промышленности, пере
довики производства за
слушали доклад на
чальника Глав-трубоста- 
ли Я. Е. Осада, который 
подробно рассказал об 
итогах работы предпри
ятии главка в 1969 го
ду и задачах в заверша
ющем году пятилетки. 
С содокладом выступил 
главный инженер Уйр* 
главтрубоеталн А. М. 
Тесля. Потом начались 
прения. Открйга их ди- 

;ректор Первоуральского 
новотрубного завода 
Ф. А, Данилов,
V Отчет о работе собра
ния читайте в очеред
ном номере газеты.

Первоурмьцы о к у ш щ т  Письмо ЦК КПСС> Совета СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
Трудящиеся завода тех

нологического оборудова
ния своей продукцией ос
нащают предприятия быто
вого обслуживания Россий
ской Федерации. Естест
венно, забота о качестве 
является задачей номер 
один. Потому-то на собра
нии рабочих цеха техноло
гического оборудования, 
посвященном обсуждению 
Письма ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ «Об улучше
нии использования резер
вов производства и усиле
нии режима экономии в 
народном хозяйстве»,, речь, 
шла о том, какими путями 
повышать : эффективность 
производства, производи
тельность труда.

Восемь тружешшдв • вы
сказали свое'мнение. Каж
дый говорил о том, как 
лучше организовать труд в 
бригадах, на участках, иа 
'каждом станке, чтобы по
лучать' максимум отдачи

УЛУЧШАЯ  . . . . . . .  , ТРУДА
при минимуме затрат. Ито
ги прошлого года радуют: 
план по’ реализации про
дукции выполнен на 107,2 
и роцента, п роизводител ь- 
ность труда, составила 112 
процентов. Хороших ре
зультатов добился коллек
тив в январе и феврале 
юбилейного года. Почти иа 
20 процентов реализовано 
продукций сверх плана.

Но использованы дале
ко не все резервы. Об этом 
и говорили рабочие/ Вот 
что сказала, например,
А. Куклина: ,

: — Чтобы мы ежедневно 
давали высокую производи
тельность, надо наладить 
бесперебойную работу ме
ханизмов. А у нас часто; 
бездействует кран гг рамы 
киосков приходится тас

кать на сооственных пле
чах. Наша бригада сумела 
сэкономить такое количест
во материалов, которого 
хватит, чтобы проработать 
в апреле три дня. Значит, 
и в других бригадах такая 
экономия возможна.

О рачительном хозяйст
вовании говорил и электро
сварщик В. Федотов:

Можно сэкономить 
электроэнергии не менее 
тысячи киловатт-часов. 
Кроме того, металла расхо
дуем много, а бережем его 
плохо.

—г По вине рабочих 
транспортной группы, — 
высказала . свое мнение
А. Сапожкова, — много ме
талла и пиломатериала 
приходит в негодность. Не
брежность при разгрузке,

бесхозяйственность в Хра
нении . приводят к норчѳ 
материалов, к негодности 
их для употребления. Го
ворили мы об этом не 
раз, народные, контролеры 
занимались, но руководи
тели плохо реагируют на 
замечания.

Большое внимание соб
рание уделило усилению 
воспитательной работы п 
коллективе, укреплению 
трудовой и производствен
ной дисциплины, соблюде
нию правил общественного 
порядка. В прошлом году 
в цехе было совершено два 
прогула, 11 рабочих побы
вали в медвытрезвителе. 
Коллектив назвал их име
на и строго предупредил, 
что меры воздействия к 
нарушителям будут - приме
ниться более жесткие.

Рабочие , цеха технолог®» 
веского _ оборудования 
взяли на себя новые обя
зательства. Без увеличения 
числа работающих за счег 
Бнедреяия оргтехмероиря- 
ятіте увеличить в текущем 
году, на 5—10 процентов вы
пуск разных видов про
дукции. Путем улучшения 
организации труда, внедре
ния механизации повысить 
производительность труда 
иа 12 процентов сверх пла
на, на один процент сни
зить себестоимость изде
лий. ф В течение года не 
иметь рекламаций от пот
ребителей. Достичь эконо
мии пяти тонн черных'ме- 
таллов, 500 килограммов 
цветных металлов. 1500 ки
ловатт-часов электроэнер
гии, И, конечно же, уси
лить воспитательную рабо
ту в цехе.

М. ЗАЙЦЕВ, 
председатель горкома 

профсоюза работников 
м еетн оіі промышленности.

-.д о с р о ч н о  !

ВЕСОМАЯ ДОЛЯ
О БЪЯВИВ предъюби

лейные дни .ударны
ми, коллектив второго цеха 
динасового завода решил 
нынче к  столетию со дня 

-рождения В. И. Ленина вы
дать 1500 тонн динасовых 
изделий. Слово огнеупор- 
іцшш держат. За январь и 
февраль план по выгрузке 
изделий выполнен на 104,3 
процента. Дополнительно 
выдано 1306 тонн доброт
ной продукции.

Особенных успехов доби
лись труженики пятого .пе
редела,- возглавляемые 
Н. Ф. Карповой. На их до- 
яю выпадает больше поло

вины сверхплановой про
дукции —  742 тонны.

На 160 и более процен
тов,- выполняютнормы кол
лективы бригад 3. Г. Бая
нова — на садке изделий, 
11. II. Зорина —  иа выгруз
ке, П. С. Федотова и И, Д. 
Жидкова —  на прессова
нии.

И. ШКУРИТЕ 
старший нормировщик 

цеха.

На снимке: один нз пе
редовиков второго цеха 
прессовщик фрикционных 
прессов' Владимир Алексан
дрович Кормильцев.

Фото С, ДАНШШНКО

УСПЕХ 
ОКРЫЛЯЕТ
С е й ч а с ,  когда весь 

наш народ гото
вится достойно встре
тить 100-летие со дня 
рождения В. И. Ленина, 
нет, наверное, ни одной 
бригады, ни одного ра
бочего, которые бы ие 
готовили трудового по
дарка этой знамена
тельной дате. Готовит 
его и бригада на стане 
«160» пятого цеха 
Новотрубного завода, 
руководит которой ис
полняющий обязанности 
мастера А, А, Гребен
щиков. Она брала обя
зательство выдавать в 
смену по 80 тонн труб 
сверх плана, а катает 
по 32. За январь метал
лурги изготовили до
полнительно 350 тонн 
труб, выполнив нормы 
вместо. 103 на 109,5 
процента. Коллектив 
решил сдавать с перво
го предъявления не ме
нее 92 процентов про
дукции. А  за январь 
выход годного составил 
94,04.

За высокие показате
ли по итогам месяца 
прокатчики смены «С» 
получили переходящее 
Красное знамя цеха и 
денежную премніо, В 
феврале бригада пере
крыла нормы уже на 
четырнадцать процен
тов. Выход годного"— 
93,9. Коллектив наме
рен работать еще луч
ше. Ведь успех окрыля
ет.

А, БЕРСЕНЕВ, 
травильщик пятого 
цеха Новотрубного 

аанода, рабкор.

В честь  100-Летия се  дня 
вож ден ия  В. М. Ленина в 
тресте  Уралтяжтрубетрой и 

-субп одрядн ы х  организациях 
по трем  марш рутам прохо
дит эс т а ф е т а  трудовых по
бед. Начали ее коллективы 
завода  ж елезобетонных из
делий и конструкций, уп 
равл ения  механизации и 
Уралэлектромонтаж а,  При
ем и передача  эстафеты 
происходит  в виде р апо р 
та  о трудовых достижени
я х  в юбилейном году.

...Во втором строитель
ном управлени и  для встре
чи э с т аф е ты  собрались р а 
бочие и инженерно-техни
ческие работники в каби
нете начальника.  Директор 
завода ЖБИиК А. И, Без
ручко  р ассказал  об успехах 
предприятия .  Он сообщил, 
напри м ер ,  что за  четыре 
года завод  выпустил ж е 
лезобетона  447.462 кубомет
ра. За  счет  . механизации, 
автом атизации  производст- 

. ва, о своения  передовой тех 
нологии производительность 
труда  повы силась  за  этот 
период на 2.7,4 процента. 
Многое сделано в поддерж
ку п о ч и на  Западно-Сибир
ского металлургического 
ком бин ата .  В результате  
освоены новые мощности 
по в ы п у с к у  сборного ж ел е 
зобетона и пенобетона.

А. И. Безручко  передал 
кол л екти ву  второго у п р а в 
ления  эстафету-рапорт  тру
довы х побед. Строители в 
свою очередь  сообщили за 
водским делегатам о вы 
полнении своих обяза 
тельств, показали, как  они 
сооруж аю т цех 61-А и соб
ственную  производственную 
базу.

Н. АНДРЕЕВ.

МА СТЕР-УНИВЕРСАЛ
АЛЕКСАНДРУ Волегову 23 года. Совсем недавно 

он демобилизовался из рядов Советской Армии, 
устроился на работу в телевизионное, ателье А; 7, но 
уже. успел приобрести специальность мастера по ре
монту телевизоров всех марок.

Техникой интересовался Александр еще в школе 
Л? 13 Староуткинска. Кружковые занятия увлекли его 

, настолько, что после школы он сразу пошел в теле
визионную мастерскую учиться любимому делу.

После армейской службы был принят в Перво
уральское. ателье мастером, потом переведен бригади
ром по ремонту телевизоров. Своим скромным трудом 
парень завоевал здесь авторитет, уважение. Избрали 
Александра Степановича Волеѵова недавно председа
телем месткома.

Александр Степанович обучил мастерству уже не
скольких человек. Нормы ударник коммунистического, 
труда А, С, Воаегов выполняет на 140—160' процентов,'

Н. РЯІІОСОВ, рабкор.

ОДИН 
К ДЕСЯТИ
С Ы'ВПШЙ мастер при- 

рельсового склада за- 
вода термоизоляционных 
материалов, а ныне пенсио
нер Гурий Иванович Арте
мов'не порывает связей с 
предприятием. Своим, бога
тым опытом он охотно де
лится с молодыми, помога
ет в совершенствовании 
технологии производства. 
Бот недавно Гурий Ивано
вич предложил изготовить 
штампы с набором каучу
ковых букв для бирок, ко
торых за год в среднем 
расходуется более 35 тысяч 
штук.

Это новшество ветерана 
труда значительно облегчи
ло тт ускорило нанесение 
реквизитов на железнодо
рожные • бирки. Если вруч
ную напишут одну бирку, 
то новым методом за тот 
же период, времени можно 
наштамповать десять
штук. - Ускорилась работа, 
улучшилось качество тек
ста и снизились затраты на 
изготовление бирок.

А. АЛЕКСЕЕВ.

Успех передовой 
бригады

ГАВАНА. (ТАСС). Свы
ше четырех миллионов 
арроб сахарного тростника 
(около 4§ тысяч тонн) уб
рала бригада кубинских 
рубщиков сахарного трост
ника — мачетерос «Турсн- 
ое Лима».

Лрофцентр трудящихся 
Кубы наградил бригаду по
четным знаменем «100-ле
тне со дня рождения В. 11. 
-Ленина»:

~лемы 
остаются 

нерешенными
ЛОНДОН. (ТАСС), В на

стоящее время число пол
ностью безработных превы
шает в Северной Ирлан
дии 38 т ы с я ч  человек, что 
составляет более 7 процен
тов от общего числа само
деятельного населения.

Не лучше обстоит дело и 
с жилищной проблемой. 
Согласно официальным со
общениям, почти 2-3 про
цента жилого фонда Се
верной Ирландии непригод
ны для жилья.

Активный 
помощник партии
ПРАГА, (ТАСС). Сегодня 

созданы все условия, что
бы Союз чехословацко-ео- 
ветекой дружбы стал ак
тивным помощником КП Ч 
в выполнении основных за
дач, выдвинутых последни
ми пленумами ЦК КПЧ, и. 
гл а в н ы м и н и ц и а то р  о м да j і ь -  
непшего развития чехосло- 
вацко-советекоп дружбы на 
ноцрй, прочной основе, за
явил агентству ЧТК пред
седатель Центрального ко
митета Союза чехословац- 
ко-советской дружбы Д Г&* 
нес:, •

13462588

5353535353484848535348532348232348485353235353535323534848485348535348535348234848485348485323532348484853535353



У  ЖЕЛЕЗНОЙ ГОРЫ
Ещ© д еся ть  лет назад 

Мало кто знал  о небольшой 
таежном станции Коршуни- 
х в , что на севере Иркут» 
смой области у ж елезны х 
гор Приангарья .  А сейчас 
Корш уновский ж елезоруд
ный горнообогатительный 
комбинат отправляет  Зап
сибу и Кузнецкому метал 
лурги ческом у предприятию 
м и л л и о н ы  тонн сухого ж е
лезного концентрата.  И со
временный благоустроенный 
городок Железногорсн-Илим- 
ский, и рудный великан —і 
детищ а « Б р атскгэсстрой», 
коллектив которого много 
сил в л о ж и л  в  эту северную 
стройку.

Коршуниха сегодня — ин
дустри альны й  край Восточ
ной Сибири.

Фото Э. БРЮХАНЕНКО.

Ь АЭРОПОРТЫ 
СТРАНЫ

Ма Московском городском 
«зровокзале  установлены 
первы е  пять  пультов-мани
пуляторов  а втом атизирован
ной системы продажи биле
тов и резерви рован ия  мест 
на самолеты Аэрофлота — 
«Сирена-1». Сейчас на них 
обучаются кассиры, кото
рым предстоит работать на 
^той а ппаратуре .

Пульты - м ан и п у л я т о  р ы 
позволяю т кассиру, набрав 
несложный ш ифр, сделать 
..«эпрос автоматизированной 
гистеме на нужный билет. 
При наличии свободных 
пе ст  чер е з  0,3 секунды м а
шина вы даст  уже отпеча
танный билет на самолет.

На Московском городском 
аэровокзале  установят 45 
пультов - манипуляторов.  А 
КС.СГО в аэропортах  страны 
нудут р або тать  600 таких 
аппаратов ,  объединенны х в 
систему «Сирена-1». Она 
значительно  облегчит труд 
тысячам кассиров,  продаю 
щих билеты на самолет, 
сможет да в ат ь  пассажирам 
необходимые сведения о 
наличии мест на тот или 
иной рейс.

На снимке:  инж енер  Мо- 
с ковского городского а эр о 
вокзала Владимир Сударев 
< бучает кассиров  Светлану 
і лободян и Ирину Курти 
,'дботе на  пультах-манипу
ляторах.

Фото Р. АЛФИМОВА.

« = -  2 стр.  .......

ВОПРОС ВОПРОСОВ
С> ФЕВРАЛЕ коммуни- 

сты  цеха обсудили 
практику проведения пар
тийных собраний в связи с 
Постановлением Централь
ного Комитета КПСС. При
помнили, какие вопросы 
занимали внимание пар
тийно!! организации, ана
лизировали, насколько оп
равданной была их поста
новка, как выполнялись ре
шения. И убедились, что 
первичная организация со
средоточивала внимание на 
узловых моментах.

Чем, например, было обе
спокоено партбюро, когда 
решило посвятить партий
ное собрание качествен
ным показателям работ ы 
стана «140» № 1? В январе 
истекшего года стая рабо
тал хорошо, план был вы
полнен на, 101,1 процента', 
в феврале — па 103. По 
коммунисты увидели, что 
стала отставать сдача 
труб, увеличилось незавер
шенное производство. Если 
с января на февраль оста
валась 201 тонна труб не
завершенного производст
ва, то иа март оно увели
чилось до 571 тонны. Вот 
ято и обеспокоило нарт- 
бюро.

Коммунисты вскрыли се
рьезною недостатки. Дефек

ты в настройке стана, вну
тренние плены и т. д. дают  
брак. Для устранения ею  
нужны дополнительные за
траты. Естественно, и от
делка но успевала обраба
тывать некачественную 
продукцию. Получалась 
как бы .цепная реакция. 
Партсобрание потребовало 
от коммунистов стана и 
отделки более ответствен
ного отношения к, работе, 
ликвидации недостатков.
11 редложенип были кон
кретными, осуществление 
их контролировалось. И де
ло наладилось.

Очень важно, на мой 
взгляд, вовремя реагиро
вать. чтобы предотвратить 
усугубление на мет и вше і ос я 
пробела. Потому-то в ок
тябре партбюро вынесло на 
собрание вопрос о просто
ях вагонов. Каждый цех 
вносил, как говорится, свою 
лепту в большую сумму 
средств, которую выплачи
вает завод железной доро
ге. В августе, например, 
один вагон простоял на от
делке стана. «220» один
надцать часов, а другой — 
29. Такая же картина и 
на других участках цеха. 
Коммунисты обязали от
ветственных за погрузочно- 
разгрузочные работы лик

видировать причины, веду
щие к сверхнормативным 
простоям вагонов, лучше 
организовать труд бригад.

И еше об одном собрании 
хочу рассказать — оно по
свящалось ходу^ выполне
ния заказов. Е. А. Овчин
никова хорошо подготовила 
доклад, вскрыла причины 
невыполнения отдельных 
заказов, назвала виновни
ков, бракоделов, сорвавших 
План. Собрание прошло 
очень активно, потому что 
критика была конкретной 
и острой.

Производству, осуществ
лению планов и обяза
тельств. повышению эф
фективности механизмов и 
оборудования партбюро по
святило в течение года че
тыре собрания. Разнообра
зие повестки дня говорит о 
том, что первичная органи
зация не замыкается в рам
ки узко производственных 
дел, что иа обсуждение 
коммунистам предлагаются 
не дежурные вопросы, а 
именно такие, решение ко
торых диктуется временем, 

‘жизнью цеха.
В отделах и переделах 

стана «140» А1 1, на самом 
стане увеличилось число 
прогулов и нарушений-об
щественного порядка. Ру

ководители признали па со
брании, что воспитательная 
работа у них поставлена 
слабо. Вот и произошел 
рост нарушений, ослабле
ние соревнования за ком
мунистический труд, отче
ты ударников перед кол
лективом стали редкостью, 
II хоть принято хоро
шее решение, однако пол
ностью оно *не выполняет
ся. Поэтому трудовая дис
циплина на стане все еще 
невысокая.

Ваном н и л ось собра н ио-
. конференция по работе
В. II, Ленина «Три источ
ника и три составных ча
сти марксизма», по другим 
роиросам. Характерно, что 
для подготовки каждого со
здается группа коммуни
стов, а это активизирует 
партийцев. Но анализ по
казал, что из 56 членов 
КПСС, выступавших в про
шлом году на собраниях, 19 
— инженерно технических 
работников, 17 — рабочих. 
Партбюро и пз этого фак
та сделало выводы, при
влекая к подготовке собра
ний коммунистов рабочих. 
И. Трифонов. А. Лаврентье
ва. Ю. Калугин и другие 
выступили по нескольку 
раз, а П. ГІпнч.ѵк, Г. Анчу- 
гпн. Б. Рыбкин, И. Левин

Партийная жизнь

п другие ни разу нѳ пода
ли голоса. Значит, надо 
работать с коммунистами. 

Чем еще важны такие 
собрания? Они воспитыва
ют ответственность за вы
полнение уставных обязан
ностей не только у членов 
и кандидатов КПСС, но и 
у коммунистов, дающих 
рекомендации для вступле
ния в партию, С. Левиц- 
к и й, на и ри м е р, и р я м о с к а - 
зал, что обеспокоен пассив
ностью П. Ппнчука, В. Ло- 
жеигщыиа, Р. Вереицова, 
11 адо и родолжать самоот- 
четы коммунистов, они, 
безус л ов но, активизи ру ют 
каждого.

Итак, и а собрании, по
священном практике под
готовки и проведения пар
тийных собраний, высказа
лись 10 коммунистов. Мно
гое подсказали они парт
бюро, правильно понимая, 
что главная забота всех— 
повышение эффективности 
производства, воспитание 
ком мунистического отно
шения к труду.

Г. РЫСУХИТТ, 
член рабкоровского по
ста первого цеха Ново
трубного завода.

С ПЕРВЫХ же дней вои
ны советский народ но 

зову Ко м м у пи ст ич ее к о й
партии поднялся на смерт
ный бой с фашистскими 
по ра бот и тел я м и. 11 а рти я
сразу придала партизан
скому движению целена
правленный и организо
ванный характер. 13 поста
новлении от 18 июля 1941 
года «Об организации борь
бы в тылу германских1 
войск» Центральный Коми
тет ВКЩб) указывал пар
тийным органам, что зада
ча теперь «заключается в 
том, чтобы создать невыно
симые условия для герман
ских интервентов, дезорга
низовать их связь, тран
спорт и сами воинские ча
сти, срывать все их меро
приятия, уничтожать зах
ватчиков и их пособников, 
всемерно помогать созда
нию конных и пешцх пар
тизанских отрядов, дивер
сионных и истребительных 
групп, развернуть сеть на
ших большевистских под- 
'мольных организаций на 
захваченной территории 
для руководства всеми дей
ствиями против фашист
ских оккупантов».

Выполняя это постанов
ление, ЦК компартий со
юзных республик, област
ные и районные комитеты 
партии раздули невидан
ное пламя партизанской 
борьбы, которое охватило 
вс ю в ре м е н но о кк у и и ро- 
ізаццую территорию Совет
ского Союза.

Но неполным данным, в 
оккупированных областях 
Росесийской Федерации на
считывалось свыше 260 ты
сяч партизан, тысячи чело
век действовали в подполь
ных партийных, комсомоль
ских и антифашистских 
организациях.. В Белорус
сии боролись с врагом око
ло 374 тысяч партизан и 
свыше 70 тысяч подполь
щиков. Ла Украине было 
220 тысяч партизан, и бо
лее 34 тысяч человек рабо
тали в подполье. В Литве 
вели борьбу более 10 ты
сяч, в Латвии свыше 12 
тысяч, в Эстонии .ролторы 
тысячи народных мстите
лей.

Партизанское движение 
на протяжении всей войны 
пользовалось единодушной 
поддержкой местного насе
ления. 13 гуще народных* 
масс Партизаны имели не
исчерпаемые резервы для 
пополнения своих рядов. 
Только в  Белоруссии и  на 
Украине партизанские ре*

зервы составляли свыше 
миллиона человек.

И а сел ени е они у и tf рова и- 
ной территории оказывало 
партизанам самую разно
образную помощь. Оно 
снабжало их продовольстви
ем. одеждой, передавало 
па ртцзанам разведыватель- 
ные данные, обеспечивало 
отряды г. необходимых слу
чаях проводниками и связ
ными и, наконец, рискуя 
жизнью, укрывало парти
зан.

Боевые действия парти
заны проводили в самых 
различных условиях. В од-

лезяодорожную сеть окку- 
п и рован ной территории
Российской Федерации, Бе
лоруссии, Латвии и Литвы. 
Эта операция пи праву счи
тается вершиной военного 
искусства партизан, а ее 
результаты имели стратеги
ческое значение. По офи- 
ц и а ль и ы р д н н ны м, во ян
ские Перевозки противника 
сократились на 35—40 про
центов.

Операция проводилась в 
несколько .этапов. Первый 
этап начален в ночь на 3 
августа 1943 года. Только 
этой ночью партизаны пр-
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Белорусского штаба партизанского движения

дорвали около 43 тысяч 
рельсов. Всего в двух пер
вых этапах было перебито 
363.257 рельсов. Удары си
стематически повторялись 
до середины 1944 гида. Цо- 
следннй крупный удар по 
железным дорогам нанесли 
партизаны Белоруссии пе
ред началом, Белорусской 
операции Советской Армии 
в июне 1944 года, О значе
нии этого уДара бывший 
офицер оперативного отде
ла группы армий «Центр», 
профессор Гахентольц в 
книге «Решающие сраже
нии 2-й мировой войны» 
пишет: «Начало разгрома 
группы армий «Центр» бы
ло положено действиями 
240 тысяч партизан Бело
руссии, которые за одну 
ночь (19—20 июня) взор
вали все железные дороги 
в 10 тысячах мест... и па
рализовали транспортную 
систему».

За время войны партиза
ны и иодполыликп уничто
жили, ранили п взяли в 
плен около полутора мил
лионов гитлеровских сол
дат, офицеров* немецких 
чиновников, служащих ок
купационной адішнастра-.

ном случае бригады и от
ряды имели постоянную 
дислокацию, занимали ста
рые шахты, каменоломни, 
большие лесные массивы 
или даже целые районы и, 
опираясь на них, вели бое
вые действия. В другом 
случае отряды и бригады 
постоянно перемешались в 
одном или нескольких рай
онах. Б третьем — совер
шали тысячекилометровые 
рейды, выходя не только 
из пределов своих районов, 
но даже и областей, появ
ляясь в самых неожидан
ных для противника местах.

В боевой деятельности 
партизан особое место за
нимает операция ио срыву 
железнодорожных перево
зок фашистов, вошедшая в 
историю под названием 
«Рельсовая война». Опера
ция примечательна тем, 
что она проводилась но еди
ному плану Центрального 
штаба партизанского дви
жения. К участию в ней 
было привлечено более 190 
тысяч белорусских, ленин- 
г радскнх, кал и ни нсікцх,
смоленских, орловских, ли
товских и латвийских пар
тизан. Она охватывала же«

цпи. По неполным данным, 
партИванами, организовано 
более 20 тысяч крушений 
поездов. Они вывели из 
строя более 10 тысяч паро
возов и 110 тысяч вагонов, 
взорвали и л и  разрушили 
12 тысяч железнодорожных 
и шоссейных мостов, унич
тожили более 65 тысяч ав
томашин, уничтожили и 
вывели из строя свыше 
2000 танков и бронемашин,

. сбили и уничтожили на аэ
родромах 1100 с лишним 
самолетов, вывели нз 
строя более 17 тысяч кило
метров связи. Урон, нане
сенный оккупантам при 
разгроме складов, баз и 
эшелонов, но поддается 
учету.

Исключительно е э ж н о ѳ  
значение имела разведыва
тельная деятельность пар
тизан и подпольщиков, ко
тирую они вели в интере
сах Советской Армии. Пар
тизанские бригады и отря
ды, действуя в глубоком 
тылу противника, сотнями 
тысяч нитей были связаны 
с населением оккупирован
ной территории, которое 
ненавидело фашистских 
оккупантов п с нетерпени
ем ждало своего освобож
дения. Партизанская раз
ведка проникла в военные 
и административные орга
ны врага. Активное содей
ствие местных жителей по
зволило партизанам мил
лионами глаз следить за 

.противником. Поэтому ни 
рдно сколько-нибудь значи
тельное его мероприятие 
не оставалось незамечен
ным. Такой благоприятной 
обстановки не имела и но 
могла иметь ни одна раз-, 
ведка в мире.

Боевая деятельность пар
тизан в тылу гитлеровской 
армии, приобретая страте
гическое значение, превра
тилась в один из важней
ших факторов разгрома 
вра га.

Борьба советских парти
зан в тылу врага была 
важной составной частью 
Великой Отечественной 
воііны. Она внесла боль
шой вклад в победу над 
гитлеровской Германией, 
получила всеобщее призна
ние, высокую оценку наро
да, партии и правительст
ва. Свыше 185 тысяч пар
тизан и подпольщиков на
граждены орденами и ме
далями Советского Союза. 
Более 230 человек удостое
ны звания Героя Советско- 
до Союза.

В КОМСОМОЛЬСКИХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

О ВРЕМЕНИ 
И О СЕБЕ

Тематический вечер 
комсомольцев поселка 
Динас прошел недавно 
во Дворце культуры ди
насовою завода. Со сце
ны прозвучали стихи 
Роберта Рождественско
го «Письмо в XXX 
век», которые прочита
ла Валентина Суконина, 
открывая вечер «Ле
нин, время и я». Он 
стал своеобразной под- 
1 омской к заключи
тельному этапу ленин
скою зачета.

— Простоту, скром
ность, сердечное отно
шение к людям — вот 
что взяла бы я у Лени
на, — сказала пиромет- 
рист второго цеха Вера 
Ірубина. Она привела 
примеры из воспомина
нии о Ленине его близ
ких, друзей и соратни
ков, характеризующие 
Ленина как самого че
ловечного человека.

Ученица школы № 35 
Нэля Матюхнна и бух
галтер хлебозавода Га
лина Шилова очень ин
тересно рассказали о 
Владимире Ильиче как 
о товарище, человеке, 
революционере, ученом. 
Олектрослесарь Анато
лий Шаронов ответил 
на вопрос: «Какую ле
нинскую мысль сделал 
бы ты программой сво
ей жизни?». Он сказал, 
что главной задачей 
комсомольцев 60-х го
дов остается задача, по
ставленная Лениным 
еще на третьем съезде 
комсомола — учиться, 
учиться коммунизму.

Участники вечера 
прослушали речь Лени
на «Чго такое Совет
ская власть», записан
ную на магнитофонную 
ленту, а  Галина Череш- 
нева прочла стихи Льва 
Сорокина «У Ленина».

Секретарь комитета 
ВЛКСМ динасового за
вода Анатолий Рапаце- 
вич рассказал, как про
ходит ленинский за
чет в цеховых комсо
мольских группах, как 
идет подготовка к обще
заводскому зачету, ко
торый намечен на 25 
марта.

В. БОЯРКИНА,
библиотекарь Дворца
культуры динасово

го заводя.
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ИДЕТ В ЦЕХИ УЮТ КУРС  — 
ТЕХНИЧЕСКИЙ  

ПРОГРЕСС

® конце  ноября прош
лого года неполном би- 
лимбаевского  поссовет» 
засл у ш ал  руководителей 
заводов ремонтно-меха- 
ничеекого. термоизоляци
онных материалов и теп
лоизоляционны х изделий 
о состоянии условий тру
да и технини безопас
ности. К такому вопро
су исполком обратился 
не случайно.  На этих 
предпри яти ях  было не 

, вее благополучно с о хра 
ной здоровья  трудящих
ся. Особенно тревожное 
полож ение  сложилось на 
заводе  теплоизоляцион
ных изделий. Только из- 
за  простудны х заболева
ний зд есь  были потеря
ны в прошлом году сот
ни человено-дней.

Чем ж е  это было вы з
вано? Вот некоторые из 
причин заболеваний. Ока
зы вается ,  вы тяж ная  вен
тиляция  от прессов 
здесь не работает. Не

оборудована ©на и на 
участке* приготовления 
совѳлитового порошка. 
Забор воздуха для при
точной вентиляции про
изводится из  цеха, а 
должен бы с улицы с 
подогревом его в холод
ное время года.

Тогда ж е отмечалось, 
чти в цехе совелитовых 
изделий рабочие места, 
пол и оборудование чрез
мерно загрязнен ы . Пол, 
где работают прессовщи
цы, залит  водой. Быто
вые помещения извест
кового отделения и ме
ханического цеха содер
ж атся  в антисанитарном 
состоянии. Территория 
около цеха захламлена 
отходами производства.

О том, кание измене
ния произошли на ззво 
де с тех пор, рассказал 
ин ж енер  по технике без
опасности В. П. Нелю- 
бин. Оказывается,  уже 
немало сделано для

улучш ения  условий тру* 
да и техники  безопасно
сти. Например, на остек
ление совелитового и 
других цехов израсходо
вано 493 рубля. Сейчас 
в цехах тепло, утеплен 
склад для хранения ас
беста. Для улучшения 
условий труда в цехе 
обжига ведутся работы 
по реконструкции систе
мы удален ия  отходов га
шения. Они будут за
кончены во втором квар
тале года.  В этот же 
срок предусмотрено пу
стить в эксплуатацию 
вы тяж ную  установку на 
участке дробления по
рошка. Все бытовые по
мещ ения побелены. При
ступили к расширению 
бытовых з а  счет поме
щений в здании паро
котельной.

— Нынче получим до
кум ен тацию  из Куйбы
ш евского научно-иссле
довательского  института

на вы тяж ную  вентиля
цию, — говорит В. Л.
Нелюбин, — так что во
прос этот тож е  будет
решен.

Во время капитально
го ремонта в цехе сове
литовых изделий будет
отрем онтирована  канали
зация,  уменьш ится влаж 

н о с т ь  в% прессовом отде
лении. кр о м е  этого, на 
каж ды й пресс будет из- 
г о ю вл е н о  дополнитель
но по комплекту  матриц. 
Тогда м ен ьш е массы бу
дет вы тек ать  из ванны 
в момент прессования, 
чище станет  оборудова
ние. Осуществление на
меченных мероприятий, 
безусловно, значительно 
сйизит число заболева
ний, особенно простуд
ных, чего и добиваются 
на заводе.

А. КОЛОВ,
наш корр.

можности для этого есть, девяностоквартпрного 
Плотничные работы в зда- на для хромниковцев. 
нии выполнены, в три 
подъезда подано тепло. На 
днях его пустят сантехни
ки и в последний, четвер
тый. Однако у четвертого

До-

13 общем, из-за монтажа 
задержки не будет, фрон
тов для отделки откроется 
более чем достаточно. 

Однако сказать, что все 
управления есть серьезные со строительством жилья 
претензии к заказчику. 11а обстоит гладко,  ̂ нельзя, 
дом до сих пор нет смет. Есть несколько наболевших 
Не представил завод и тех- проблем, которые греб)кл 
ническую документацию по немедленного разрешения, 
сантехнике на встроенное И в первую очередь — но 
помещение. Ее пришлось сооружению первых в го

■*Строительству жилья -  ударные темны!
строителям готовить са
мим. ГІо этой причине со-

СЛОВО ЗА ЗАКАЗЧИКАМИ
’ ОрОШО начали нынеш

ний год строители
лею Ильича. А сокращает
ся этот срок почти на ме-

чѳтвертого управления. В сяц: дом намерены предья- 
отяичне от прошлых лет вить государственной к о 
п и я  заранее подготовили м и с с и и  в  к о н ц е  марта. Не
достаточный задел, іннро- ла идут полным ходом.

роде девятиэтажных домов. 
Они, как известно, нуско 
вые. Деньги на них отпу
щены полностью. А вот' 
техдокументации все еще 
Нет. Четвертое управление 
неоднократно обращалось к 
новотрубникам, чтобы те 
быстрее передавали черте
жи. Заказчик же только 

ватя- обещает, а дело ни с ме
ста. Между тем, уже завер- 

с пени
ального крана для сборки 
этих домов. По установить 
его на площадке строители 
не смогут до тех пор, пока 
не получат документацию 
и не смонтируют нулевой 
цикл.

Гннет управление капп- 
вая газовая разводка, ус- тирный дом для восьмой талышго строительства Но- 
тановлены плиты. Из шіі- автобазы. В здании вьшоЛ- вогрубного завода‘и спред- 
сти подъездов в двухквар- ноны плотничные работы, ставленном графика сноса

оружеиие несколько 
нулось.

Неплохие перспективы у шается демонтаж 
коллектива • управления и 
на второй квартал. Подго
товлены внешние сети 
для пусковых домов,, имений фронт работы и для Тепло подано во все квар- 

монтажвііков, и для отДе- тиры, полностью готовы все ется несколько выкопанных 
ночников, И потому с пер- наружные сети водопрово- котлованов. И но монтажу 
вых дней все бригады уп- да, канализации, газонрово- аадел добротный. Смонти- 
равленпя получили воз- да. Сделана и внутридочо- ГК)ван шестидесятиквар
мощность трудиться с пол
ной нагрузкой.

Результат не замедлил 
Сказаться. Хотя по плану тиры уже поштукатурены, в часть квартир подано те- 
ss первом квартале нет пу
сковых домов, строители 
намерены ввести в эксплу
атацию более пяти тысяч В. Н. Тбнкова, одна из луч- 
квадратных метров жилья 
И, судя но темпам, с на-

подготовлены под чистовую nj!0. jq оставшиеся сацтех- 
нокраску. В других двух ники обещают пустить его 
отделку ведет бригада на позднее 15 марта.

метками справятся. Шестп- 
десятиквартириый дом № 2 
для хромпикового завода 
нлощадью 1757 квадратных качева, которые, носомнен- 
метров сдан еще в феврале но, уложатся в намечен

ные сроки. Материаламиот-

. . Не сегодня -— завтра ва
ших в управлении, и наме- не))Шат М0нтажники сборку 
рена закончить ее не по- де£ЯН0СТ0КвартИрН0Г0 по
зднее І4 марта. И еще но ougpaTl[1BHOro дома Л» 37 в 
ЛОДЪеЗДУ ВЗЯЛИ бригады ГППІЛ(ПМГ м ш.- n n  пя  і іпно .  M il - 
Г. 3. Кутовон и А. М. Дер-

у  іі оценкой «хорошо»
На выходе, как говорят делочникн обеспечены 

Строители, и первый кор- 
Вус дома гостиничного ти
па для треста Урзлтяж- 
трубстрой. С вводом его 
будет полностью завершен 
весь комплекс площадью

Кроме того, строители 
думают в марте ж е или в 
крайнем случае в первых 
числах апреля сдать столо
вую лыжной фабрики. Сан
техники здесь все работы 

около полутора тысяч квад- 8акоІІЧИЛИ) помещѲяпе под-
ратных метров. В , здании 
сейчас заканчивается от
делка и двадцатого марта 
планируется предъявить его 
государственной комиссип. 

Намного опередили гра

седьмом микрорайоне. Мо
жно будет развернуться 
сантехникам.

Бригада Я. Я. Фота ве
дет сборку еще одного де-' 
вяностокнеррти рного дома 
для .ноиотрубников, А» 39. 
Коллективу выданы аккорд
но-премиальные наряды и 
поставлена задача возвести 
в марте четыре этажа. Па 
днях установлен башенный

готовлено под чистовую от
делку. Сейчас специалисты 
«Росторгмонтажа» устанав
ливают оборудование.

На очереди

су і цвет в у ю и г и х ст рое ни и
под задел 1971 года. А он 
крайне необходим строите
лям, чтобы в летнее время 
заранее выполнить земля
ные работы под пусковые 
дома будущего года.

Очень серьезные претен
зия ѵ строителей и к С/га- 
ротрубному заводу. В пла
не по этому заказчику на 
нынешний год один пуско
вой и два задельных до
ма. А ни технической до
кументации, ии нлощадок 
нет до сих пор.

Чтобы создать строите
лям условия для успешного 
выполнения плана сдачи 
жилья,. нредприятия-заказ- 
чикн должны немедленно 
передать четвертому уйрав-иран на площадке, в брига

да Героя Сшшалистнческо- левиК) недостающие черте 
то Зруда А. И. Петрова яа- Н!И и предоставить пло 
чала монтаж четырехподъ- щЦДКИ под застройку, 
ездного дома № 33 для

■ дом ааво- Уралспецстроя. Ей т о ж е _________
встроенной выданы аккордно - преми- р  сиимке

Д. ВЕРЕЩАГИН.

м а л я р ы  п зфик строители по сооруже- да «Искра» со
НШО девяностоквартпрного телефонной станцией. По альные наряды и заплани- -  д  щ д (> р ка ч е в а
дома А» 32 для Новотруб- плану он — пусковой вто- ровано собрать в марте че- рн р.астрогина (слева)'и 
ного завода. По социали- рого квартала. Сдать его тире этажа. Кроме того, ' Любашенко 
ютичеекіш обязательствам намечают в самом .начале намечается в марте же
его  должны сдать к юбн-' квартала — в апреле. Воз- смонтировать три этажа Фото Д. КИРЕЕВА.

 ш ш ш ш ш ш ш

Течет «река» по улице
В ГОРОДЕ не хватает во- в таких случаях, когда об- 

ды. А вот у нас но служиваомый объект «го- 
улице Челюскинцев течет рит» или, как у нас, «плы- 
цглая река. Течет и зи- вет» уже не первый год, 
мой, и летом из колонки надо бы взять его под осо- 
возле дома № 11. Но если бый контроль и проверять 
летом бежит вода по кана- не только когда заявка но- 
вѳ и никому не доставляет ступцт. Да и заявки эти 
хлопот, то в зимнее время мы и так деваем почти ка-
«река» выходит из берегов, 
затопляя дома на улице. 
Особенно страдают жильцы 
дома А» 7, где поток водо
проводной воды поворачи
вает с улицы Челюскинцев 
на улицу Генераторную.

/Кители сутками ведут 
борьбу со стихией, а ава
рийная служба и «в ус не 
дует». Другой раз день-два 
ждем ремонтников, а когда 
те приедут, то и не поду
мают оправдываться — 
объяснен ие всегда одно: 
дескать, заявки поздно да
ли. А нам вот кажется, что

Ждын день, иотому что ре
монтники в обед, скажем, 
перекроют воду, а к вече
ру «река» снова силу на
бирает.

И еще хотелось бы отме
тить такой факт. Повсюду 
сейчас ширится борьба за 
экономию и бережливость, 
так почему же такое расто
чительство с водой?

МАТАФОНОВ, ИВА
НОВ, СТАХЕЕВА, 
МУКЛЫНИІІА, АН
ТРОПОВ и другие жи
тели домов № 7, 9, 11 
по ул. Челюскинцев.

А ВЕДЬ ДОСТАТОЧНО ЛОПАТЫ
О ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ торга и горпитеторга наво- 

вокзале писали, что рочены глыбы снега, по кп- 
он к какой-то степени яв- торым приходится букваль- 
ляется лицом города. А на но карабкаться. Проезжен
мой взгляд, не только сам 
вокзал, но и улицы, приле
гающие к  нему.

Посмотрите только, как 
сейчас добираются'приехав
шие в Первоуральск до ос
тановки автобусов «Ново- _ „

Пешеход- опыту п Реж них лет- 410

частью пешеходам пользо
ваться здесь рискованно —  
очень интенсивное движе
ние.

Скоро наступит весенняя 
распутица, и нетрудно до
гадаться или вспомнить по

трубный завод» 
нал дорожка —  она здесь 
только на одной стороне 
улицы —  не очищена от 
снега. Вернее, протоптана 
лишь узкая тропинка, где 
невозможно разойтись двум 
встречным —  одному обя
зательно нужно лезть в су
гроб. А напротив горпром-

©  И А МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

три ДНЯ ЧИКАГО
В Чикаго шел суд. На 

скамье подсудимых нахо
дилась «чикагская семер
ка», как американские га
зеты называют участни
ков антивоенных демонст
раций во время съезда де
мократической партии в 
.1968 году. Между тем в 
город со всех концов стра
ны, из всех штатов съез
жались делегаты учреди
тельного съезда молодеж
ной марксистско-ленинской 
организации Америки. Се
льскохозяйственные рабо
чие Калифорния знакоми- 
2ШСЬ 8 отеле «Шерман» с

молодыми сборщиками 
конвейеров «Форда», рас
сказывали о своих универ
ситетах приехавшие сту
денты. Десятого февраля в 
зале «Шермана» открылся 
учредительный съезд...

История молодежного 
движения Америки насчи
тывает много лет, но впер
вые на ее страницах поя
вится название новой ор
ганизации — Союза моло
дых рабочих за освобож
дение (СМРО)і Бойна во 
Вьетнаме этот, по выраже
нию американской прессы,
«туннель, в коіще которо

го не видно света», стала 
одним из главных катали
заторов молодежного дви
жения США. Под лозун
гом борьбы за прекраще
ние агрессин создавались 
и Сплачивались новые ор
ганизации молодежи, тре
бование «Верните наших 
солдат домой» становилось 
общей платформой. ' Неза
тухающие волнения в не
гритянских, гетто, убийство 
проповедника ненасильст
венных действий Мартина 
Лютера Киша послужило 
толчком к возникновению 
молодежных негритянских 
организаций.

Большой популярностью 
и авторитетом у молодежи 
США, в особенности у сту
денческой молодежи, поль

зуются организации «Сту
денты за демократическое 
общество», «Клубы Дю
буа», «Студенческий коор
динационный комитет не
насильственных действий». 
Они всегда выступали в 
авангарде борьбы против 
войны во -Вьетнаме, за ко
ренные преобразования в 
стране, направленные на 
улучшение положения тру
дящихся.

СМРО и стал той органи
зацией, в которой воедино 
слились и молодые рабо
чие и американские сту
денты.

ІІо самый главный 
пункт ее программы —- 
построение социалистиче
ского общества в Соеди
ненных Штатах Aws^SfSi

Конкретные и самые 
близкие задачи, поставлен
ные съездом перед органи
зацией, можно сформули
ровать достаточно кратко 
—. борьба за прекращение 
войны во Вьетнаме, борьба 
с расизмом в стране и 
борьба за права рабочих.

... Три дня проходил 
съезд в отеле «Шерман». 
Сейчас все его делегаты 
уже разъехались. Им пред
стоит большая и долгая 
работа но разъяснению и 
пропаганде задач Союза 
молодых рабочих за осво
бождение, первой организа
ции молодежи США, по
ставившей задачу прихода 
к социализму.

Виктор ГРИБАЧЕВ.
— (АПН),

тут будет.
Да, мы знаем, что в го

роде будут' построены но
вые железнодорожный и 
автовокзал, а сама площадь 
перед Новотрубным . . заво
дом преобразится. Возмож
но', будет благоустроена и 
эта дорога от вокзала. Но 
зачем же, уповая на буду
щее, доставлять неприят
ность приезжим? Залежи 
снега— это не залежи грани
та. Расчистить их можно и 
лопатами. Только для этого 
надо проявить инициативу 
тем, кто здесь трудится. 
Ведь и им самим минимум 
четыре раза в день прихо
дится карабкаться по этим 
залежам: идя на службу, 
потом —  на обеденный пе
рерыв и отправляясь до
мой в конце рабочего дня.

СИДОРОВ, СУВОРОВ 
и другие.
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В минувшую субботу на базе «Бодрость» состоят
ся- финал седьмой зимней спартакиады здоровья для 
участников среднего и старшего возрастов. Состяза
лись коллективы цехов Новотрубного завода, всего 
180 человек. Наиболее организованными были люби
тели лыжного спорта из первого и второго цехов,

На егшмке: лыжники второго цеха на 5-километ
ровой' дистанции,

•
Ансамбль песня и пляски Уральского военного ок

руга пользуется большой популярностью как в Сверд
ловской области, так и за ее пределами. Не раз ар
тисты ансамбля выступали и в Первоуральске, На 
днях ансамбль снова побывал в нашем городе. И, как 
всегда, выступление его проходило в переполненном 
зале.

Снимки Ю. МИХАЛЕВА.

Поэзии волнующие строки
Одно дело читать стихи 

авторов, которых очень
любишь, другое услы
шать самого поэта. Поэто
му не зря мы пригласили 
к себе в гости в Новоалек-' 
с с е в к у  Бориса Михайлови
ча .Марьева,

... Переполненный акто
вый зал школы. Марьев 
рассказывает о поэзии, о 
себе. Он родом из Киров
ской области, окончил 
Свердловский юридиче
ский институт. Стал писать 
стихи на втором курсе ву-

З В Е Н Я Т

В Е С Е Н Н И Е

СВАДЬБЫ

Вдвойне радостным 
стал праздник 8 Марта 
для секретари комсо
мольской организации 
горни щеторга Татьяны 
Некрасовой. Во Дворце 
культуры металлургов 
состоялась торжествен

ная регистрация ее бра
ка с механиком торга 
Леонидом Чапницким. 
На комсомольско-моло
дежной свадьбе молодо
женам были вручены 
многочисленные подар
ки, столовый сервиз,

красивым торшер, на
стенные часы, зеркало...

А  вообще в Перво
уральске в этот день от
звенело свыше йятиде- 
сяги свадрб.

Э. ДОНСКАЯ.

Первоуральск-  Хельсинки
' К  предстоящим международным соревнованиям по фигурному катанию 

и танцам на льду: «Полярная универсиада~70»
Через две недели лучшие юные фигуристы страны, 

команды добровольных спортивных обществ и ве
домств будут оспаривать в г. Барнауле высший титул 
но фигурному шатанию на коньках. А неделю спустя 
в Финляндии.студенты-фигуристы многих стран.мира 
будут состязаться :в мастерстве на всемирных З и м 
н и х  играх: «Полярная универсиада-70».

Вот поэтому четвертый раз в этом спортивном се
зоне фигуристы студенческого общества «Буревест
ник» собираются снова в Первоуральске, чтобы с наи
большей энергией отдаться серьезной подготовке к 
ответственным соревнованиям.

Частые визиты ведущих фигуристов в Первоуральск 
имеют свои ирішины.. Помимо чудесной уральской 
природы и обстановки деловитости' и уюта в самом 
городе, нас привлекает и отличный лед Дворца спорта 
имени- 50 летия ВЛКСМ, который к тому ж е почти 
одинаков по архитектуре с ледовым дворцом олим
пийского стадиона в Инсбруке — столицей IX зим
них Олимпийских игр. Но, к слову сказать, перво
уральский Дворец намного чище, уютней и эстетич
нее в оформлении. Немаловажное значение имеет и 
замечательное отношение всех жителей города и осо
бенно, работников Двориа/ спорта к фигурному ката
нию на коньках вообще и к иашпм фигуристам в ча
стности, Хорошо и то, что в окружении Дворца рас
положен весь комплекс необходимых удобств: госта- 
япца, кафе, кинотеатр, Дворец культуры металлургов, 
то, что создает хорошее настроение, так важное для 
серьезных тренировок.

Именно здесь московские фигуристы, мастера спор
та в парном катании студентка института -иностран
ных языков имени ?.І. Тореза Татьяна Брянцева и 
студент института физической культуры и спорта 
Евгений ІІІевановскші проведи очень серьезную под
готовку к Всесоюзным соревнованиям, призерами ко
торых стали. И сейчас, накануне ответственных стар
тов в. Хельсинки, они снова приехали в Перво
уральск,

В нашей группе фигуристов есть еще одна инте
ресная пара мастеров спортивных танцев на льду, 
которые также мечтают успешно выступить в Фин
ляндии. Лидия Чекалина — выпускница института 
физкультуры, сегодня уже тренер. Но пленительная 
красота танцев иа льду по-прежнему увлекает ее 
своим творческим поиском, открытием бесконечных 
<па», строгим новседевным режимом, прекрасной му
зыкой и конечной благородной целью. Ее партнер— 
Александр Мартьщрв, студент Московского высшего 
технического училища имени Баумана. Когда смот
ришь ва эту иару в танце, невозможно не оценить ио 
достоинству прелесть и очарование их искусства, гра
ничащего с балетом. А ведь немногим известно, что, 
увлекаясь коньками свыше десяти лет, добившись 
официального признания своего мастерства, они на
шли друг друга несколько позже, чем принято сей
час в этом виде спорта. Но тем и радостнее видеть 
ту, необычайную слитность и ваимопоннманиѳ, кото
рых они достигли в короткий срок.

... Как известно, студенческие игры. проводятся ре» 
гуляш о через два года. Срок . очень небольшой, тем 
более каждый раз чемпионами становятся новые фи*

туристы. Но 'это естественно,, необходимо и б конце 
концов справедливо. А потому эти два года измеря
ются не месяцами и днями, а часами ежедневной 
кропотливой работы на льду, II это без отрыва от 
институтских дел, учебы.

На прошлой зимней универсиаде в 1968 году, про
ходившей в Австрии, советские фигуристы выступали 
в двух видах соревнований: одиночном и парном ка
тании. Чемпионом среди мужчин стал советский 
спортсмен В. Куренбин. А в. парном катании две на
ши пары: Татьяна Шаранова и Анатолий Евдокимов, 
Людмила Сусиина и Александр Тихомиров — хотя и 
уступили первенство чехословацким спортсменам, ио 
серебро и бронзу увезли с собой.

В предстоящей «ІІолярдвой универсиаде-70» совет
ские фигуристы примут участие еще и в соревнова
ниях танцоров на льду. И надо надеяться, что после 
тренировок в Первоуральске члены сборной команды 
СССР сумеют сохранить установившуюся традицию: 
возвращаться е этих соревнований непременно с ме
далями.

Посмотреть выступления будущих участников «По
лярной универсиады-70» первоуральские любители фи
гурного катания и танцев на льду 'смогут сегодня. 
На этот раз они выйдут на лед Дворца спорта имени 
50-летия ВЛКСМ совместно со своими коллегами из 
Первоуральска, Кстати, будут здесь и уж е известные 
жителям города спортсмены из Москвы, Ленинграда, 
Киева, Воронежа,.. Среди них участники чемпионата 
школьников СССР 1970 года в парном катании Свет
лана Альпйдовекая и Александр Рахлин, в танцах на 
льду — Галина Руссова и Александр Завозин и дру
гие,

Е. НИКИТИН, 
старший тренер по фигурному катанию 

иа коньках ДСО «Буревестник».

К сведению первоуральцев
С ТО марта в клубе имени Ленина хромпи- 

нового завода работает областная выставка 
«Механизация и автоматизация транспортных, 
погрузочно-разгрузочных н складских работ».

Желающие могут посетить -выставку С 9  до 
18 часов ежедневно до 20  марта.

ГК КПСС,
*  *

Вниманию фотолюбителей!
12 марта в 18 часов в  редакции состоится, 

очередная встреча- фотолюбителей. Будет про
должен обзор работ, представленных па город
скую  ю билейную  фотовыставку.

Совет фотоклуба.

за. Затем поступил в Мо
сковский литературный ин
ститут имени ГоІзького. А 
нынче летом будет защи
щать кандидатскую диссер
тацию на кафедре эстетики 
Уральского государствен
ного университета.

Путь, который сам себе 
прокладывал сильный, во
левой человек, — разве 
эго не пример для школь
ников!

Слушаешь стихи Бориса 
Марьева и чувствуешь в 
них красоту жизни, музы
кальную прелесть. Сам 
Борис Михайлович выска
зался так» стихи, что не 
волнуют, — плохие стихи; 
Он говорил еще и о това
рищах но перу: Олые

Марковой, Льве' Сорокин# 
Борисе Рябинные, й  в то=- 
вёчер своим рассказом за
жег не одно юношеское 
сердце.

Перед встречей ко мне 
подошли мои ученики Во- 
лодп Водовозов, Толя Суе» 
тин и Рая Кошарцвекац, 
Оли сообщили, что стихи 
Бориса Марьева любят и 
знают наизусть. И когда 
уже поэт оставлял нам ав
тографы, ребята взволно
ванно поблагодарили Бо
риса Михайловича за вй- 
мечательный литератур 
ный урок.

Н. ХАЛДЕЕВ,
заместитель директо
ра по воспитательной 
работе школы № 16.

Редактор 
С, И. ЛЕКАЫОВ.
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КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Цветной широкоэкранный 
фильм «Старая, старая сказка». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 
7,.. 9 час, вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Бей первым* 
Фредн!», Начало: 5-20, 7, 9 часов вечера.

ДВОРЕЦ СПОРТА ИМЕНИ 50-п§тия ВЛКСМ 
ХОККЕЙ С ШАЙБОЙ 

1 1 -1 7  МАРТА
ФИНАЛ ПЕРВЕНСТВА СССР 

СРЕДИ КОМАНД КЛАССА «Б».
Играют команды: «Станкостроитель» (Ря

зань), «Горняк» (Рудный), «Вымпел» (Между- 
реченек), «Полет» (Горький). Начало игр: 
И  марта в 1Q и 16 часов. 13, 14, 16; 17 марта в 
18 а 20 час. 30 мин.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ
на временную работу

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
экономист в плановый отдел. Обращаться: гор. 
Первоуральск, ул. Малышева,: 45, отдел кадров/

НЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТЭЦ 
иа ностояішуіо работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
грузчики и художник-оформитель. За справка
ми обращаться в отдел кадров, тел. 25—93.

Адм инистрация, п ар ти й н ая  и проф сою зная о р 
ганизации СУ М  1 тр еста  У ралтяж трубстрой  . в ы 
р аж аю т Глубокое соболезнование Ш екеневой В а
лен ти не И вановне по поводу трагической  см ерти  
ее  сы на

ШЕКЕНЕВА ВАМИ.

ПО АДРЕСУ; г. П ервоуральск, 
проспект  Ильича, 21/40,

ТЕЛЕФОНЫ; р ед ак тао  — 
2-1S-72,1 зам . редакто р а  —  
2-52-05. ответственны й секре
т а р ь  •— 2-14-94, отдел п а р ти й 
ной ж изни  — 2-52-83. эк о н о 
м ический  отдел —- 2-53-47. о т 
дел писем  — 2-52-21. б у х гал 
тер  — 2-53-7!.. директор  типо
гр аф и и  — 2-46-5.5, ,
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